



Regio-Ausgabe

AZ Aarau-Lenzburg-Zofingen
 5001 Aarau
 058/ 200 58 58
www.aargauerzeitung.ch

Medienart: Print
 Medientyp: Tages- und Wochenpresse
 Auflage: 27'639
 Erscheinungsweise: 6x wöchentlich

Themen-Nr.: 571.005
 Abo-Nr.: 571005
 Seite: 3
 Fläche: 19'101 mm²

Deutsch

Grosser Abschied in der Heimatgemeinde

Josef Füglistaller trat nach 14 Vorstands Jahren zurück. Die neue Verbandsleitung kannte sich schon in der Lehre.

VON MARIO FUCHS

Seine letzte Generalversammlung konnte Gastro-Aargau-Präsident Josef Füglistaller zu Hause abhalten. Wobei: fast zu Hause, genau genommen. Weil der «Kellerämterhof» in Oberlunkhofen für die mehr als 200 angemeldeten Mitglieder und Gäste nicht ganz ausreichte, wurde in die Turnhalle verschoben - und Füglistallers Team servierte das folgende Bankett unter Basketballkörben und Ringen. Es sei für ihn «eine Genugtuung», in seiner Heimatgemeinde begrüssen zu dürfen, sagt Füglistaller, der seinen Betrieb im Sommer nach über 40 Jahren aufgeben und für eine eigene Wohnüberbauung abreissen wird (die az berichtete). Neun Jahre lang war Füglistaller Vizepräsident, fünf Jahre Präsident. Präsiert hatte er auch Aargau Tourismus, im Aargauer Gewerbeverband war er Vorstandsmitglied.

Sein langjähriges Wirken wurde von mehreren Rednern gelobt und mit grossem Applaus verdankt. Regierungsrat Urs Hofmann sagte, er habe «mit Bedauern zur Kenntnis genommen», dass sich Füglistaller zur Ruhe setzen werde. Und wünschte dem 68-

Jährigen: «Geniess die Zeit, bleib gesund und so jung, wie du heute bist.»

Der bisherige Vize Bruno Lustenberger (siehe Artikel links) wurde einstimmig zum neuen Präsidenten gewählt. Ebenfalls zurück trat Michael Hauenstein von der «Sonne» in Leuggern. Er will künftig mehr Zeit haben für seine Karriere als Opernsänger. Im Vorstand bestätigt wurden Geri Keller, «Bären», Hottwil, und Lukas Hürlimann, «Freihof», Wettingen, der neu das Amt des Vizepräsidenten übernimmt. Neu in den Vorstand aufgenommen wurden Claudia Rüttimann von Aargau-hotels.ch, die den Ausbildungsbereich übernimmt, sowie Heiner Kuster, «Stalden», Berikon. Bemerkenswert an der Konstellation: Drei der Vorstandsmitglieder hatten sich in der Ausbildung kennen gelernt. Als erster Lehrling überhaupt im damals neuen Hotel Du Parc in Baden begann 1980 Bruno Lustenberger. Dessen Unterstift: Lukas Hürlimann. Dessen Unterstift: Heiner Kuster. Gastro-Aargau-Geschäftsführer Urs Kohler war gleichzeitig gleichorts Lehrling im Service.

«Ob Gourmetempel oder Landbeiz: Restaurants haben eine wichtige Funktion in unserer Gesellschaft», stellte Regierungsrat Hofmann fest. Umso grösser sei der Einschnitt, wenn das geliebte Dorfrestaurant verschwinde. Wer einen «super Service» biete, habe auch künftig Entwicklungsmöglichkeiten.